

Amplia repercusión de artículo de Fidel Castro sobre visita de Obama a Cuba



La Habana, 29 mar (RHC) El artículo del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz, publicado este lunes en el diario Granma, ha tenido una amplia repercusión en medios de prensa de todo el mundo.

El hermano Obama, que se refiere a la reciente visita del Presidente de Estados Unidos a Cuba, colocó el nombre de Fidel entre las principales tendencias en la red social Twitter, informa este martes el periódico Granma.

Mientras el portal nicaragüense, La voz del sandinismo se hizo eco del material publicado por el líder histórico de la Revolución donde asegura que Cuba es capaz de producir los alimentos y las riquezas materiales que necesitan con el esfuerzo y la inteligencia de su pueblo.

Fidel manifestó que nadie puede hacerse la ilusión de que el pueblo de Cuba renunciará a la gloria y los derechos, y a la riqueza espiritual que ha ganado con el desarrollo de la educación, la ciencia y la cultura, refiere.

La agencia de noticias Reuters dijo que Fidel Castro criticó a Obama por no referirse en su discurso al exterminio de los pueblos nativos tanto en Estados Unidos y Cuba y por no reconocer las ganancias de Cuba en salud y educación.

El diario La Nación, de Argentina, dedicó un gran titular a la respuesta del Comandante en Jefe a Obama y utilizó la frase “no necesitamos que el imperio nos regale nada”.

La Agencia Francesa de Prensa también replicó las palabras de Fidel cuando afirmó que pese a la reciente visita de Barack Obama, la isla no olvidará su pasada confrontación con Washington.

En el material titulado El hermano Obama, refiere AFP, el expresidente cubano recordó el bloqueo impuesto por la nación vecina en 1962 y su respaldo a acciones violentas contra el gobierno de la isla.

En Ansa se puede leer que “el exmandatario Fidel Castro sugirió al presidente de Estados Unidos, Barack Obama, tras su histórica visita a Cuba, que ‘no trate de elaborar teorías sobre la política cubana’ y le advirtió que la isla no necesita regalos ‘del imperio’”.

La BBC de Londres también referenció el artículo del líder de la Revolución Cubana y utilizó la frase de Fidel “no necesitamos que el imperio nos regale nada.

“Se supone que cada uno de nosotros corría el riesgo de un infarto al escuchar estas palabras del Presidente de Estados Unidos”, comenta el exmandatario cubano sobre la invitación de Obama a olvidar el pasado y mirar juntos el futuro.

Desde Venezuela el diario 4F Digital admiró la respuesta de Fidel y se refirió a sus declaraciones acerca de que “nuestros esfuerzos serán legales y pacíficos, porque es nuestro compromiso con la paz y la fraternidad de todos los seres humanos que vivimos en este planeta”.

El Gobierno de Estados Unidos también replicó el artículo de Fidel a través de John Kirby, portavoz del Departamento de Estado en su rueda de prensa diaria.

El vocero dijo que “Fidel Castro puede hablar por sí mismo sobre la problemática historia entre EE.UU. y Cuba (...). Las políticas previas de los últimos cincuenta años no han funcionado, creemos que hay que comprometerse para tener finalmente relaciones normales con Cuba”.

Al comentar el artículo de Fidel, Kirby reconoció que “nadie esperaba” que el restablecimiento de las relaciones entre EE.UU. y Cuba fuese a ser “lineal, fácil o rápido”.

El periódico La Jornada, de México, también hizo alusión a las ideas que el líder cubano dedicó a analizar el discurso del presidente Obama durante su visita a Cuba.

Fidel, relata el rotativo, dice que Obama omite que “la discriminación racial fue barrida por la Revolución; que el retiro y el salario de todos los cubanos fueron decretados por esta antes de que el señor Barack Obama cumpliera 10 años”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/88706-amplia-repercusion-de-articulo-de-fidel-castro-sobre-visita-de-obama-a-cuba>



Radio Habana Cuba